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#  П озы вны е субботника
Л а д г я  л н х  е р  в ь ю

КАК ПРОВЕДЕТ К О М М УН И СТИ Ч ЕСКИ Й  СУББОТНИК 
ВАШ КОЛЛЕКТИВ! С ТАКИ М  ВО П Р О С О М  МЫ ОБРА
ТИЛИСЬ К НА ЧАЛЬН И КУ ПЕРВОГО УЧ А С ТК А  ПЕРЕ
Д В И Ж Н О Й  М ЕХКО ЛО ННЫ  №  1044 М. К. ШЕВЕЛЕ:

Г Л А В Н Ы Й  Ф Р О Н Т
РАБОТЫ, С К А З А Л  О Н , БУДЕТ С О С Р ЕД О ТО Ч ЕН  НА 
СТРОИТЕЛЬСТВЕ А К УШ ЕР СКО ГО  КО РП УСА .
Мы произведем укладку  бетона в крыльца, в от

мостку, проложим наруж ные сети коммуникаций 
— водопровод, канализацию , будем заниматься 
благоустройством. Рабочие П М К -1053 будут вести 
отделочные работы.

Соревнование возглавят передовые коллективы 
каменщиков В. Гурьева, ш тукатуры  В. Мельннко- 
вой.

В день коммунистического субботника будем 
работать и на общежитии треста.

РАБОТАТЬ БЕЗ ОТОТАЮЩИХ! —  ■ . ■ —

Ц Е Л Ь - 1 9  МИЛЛИОНОВ!
Д о л г  строителей „Атомянаша1*—осв ои ть  в м ар те 19 м иллионов рублей .

чина невыполнения со
циалистических обяза
тельств. Пройдитесь по 
цехам завода. С клад 
готовой продукции не 
готов. В связи с этим 
разместили в формо
вочном цехе и прекра
тили выпуск изделий. 
Нет места.

Блок вспомогатель
ных служб. Здесь сло
во «вспомогательных» 
употреблено неточно, 
поскольку этот блок— 
вторая половина арм а
турного цеха, в кото
ром изготавливаю тся 
закладны е детали. Так 
вот, корпус блока не 
построен.

М еталлононстр у к- 
ции склада цемента 
смонтированы на 80  
процентов. А  электри
ческой частью объект 
заводом «А томмаш » не 
обеспечен.

М. Ш УГУРОВ,
слесарь-сантехник.

С высоким 
качеством

Работники торговли 
Волгодонска поддержа
ли почин москвичей о 
проведении 2 1  апреля 
коммунистического суб
ботника.

Более чем на две ты
сячи рублей реализует то 
вара в день коммунисти
ческого субботника Ком
сомольске -  молодежный 
коллектив имени 6 0 -л е 
тия ВЛКСМ универмага 
«Товары для ж енщ ин». 
Работники прилавка 
обязуются: качество ра
боты, культура обслу
живания покупателей  
будут высокими.

Кроме основной ра
боты, продавцы займут
ся благоустройством  
территории магазина и 
родного города.

В. ТКАЧЕВА, 
секретарь комсо

мольской организа
ции магазина.

Бригада Волгодонского управления «Ю жтех. 
монтаж», возглавляемая А. Матвиенко, занята ус
тановкой мощных мостовых кранов в корпусе №  1 
«Атоммаша». Более двух десятков подъемных 
средств уж е работает. Успешно справляю тся со 
своими обязанностями монтажники А лександр А ко. 
хов н Николай Беспалов (на снимке).

&бочей минуте—строгий счет!“ ---------
ЧЕСКИЕ ОБЯ ЗАТЕЛЬСТВ А ПРИНЯЛИ Н А 1979 Г О Д  
О ЛН ЕН И Е СВ Я ЗАН О  НЕ ТО ЛЬ К О  С  ПОВЫ Ш ЕНИЕМ 
ЦА З А  СЧЕТ О СН АЩ ЕН И Я  П О Д Р А З Д Е Л ЕН И Й  ТЕХ Н И - 
ЧИ СЛЕННО ГО  УВЕЛИЧЕНИЯ С О С ТА В А  СТРО И ТЕЛЕЙ , 
X РЕЗЕРВОВ, О Д Н И М  ИЗ КОТОРЫ Х ЯВЛЯЕТСЯ Э К О - 
Ч М ИНУТЫ , УМ ЕНИЕ УПОТРЕБИТЬ Э ТУ  М И Н У ТУ  В Д Е - 
Е В О П Л О Щ А Е ТС Я  В Ж ИЗНЬ Э ТО Т Л О З У Н Г  К Р А С Н О -

м М И Н У Т Ы
г  л с М Ч А С Ы

Мы в бригаде Ю. Д.
Болгова из СМУ-5 ДСК-7. 
Коллектив занят на отде
лочных работах в столо
вой и мастерских проф
техучилищ а в новом го
роде.

— Уж  сколько сроков оп
ределялось по сдаче, это
го объекта, — говорит 
бригадир плиточников, — 
но только воз и ныне 
там. И дело зависит вов
се не от наших рабочих, 
причина в плохом снаб
ж ении материалами.
— На отделочных работах 

этого объекта, — всту
пает в разговор плиточни 
ца Е. Дементьева, — мы 
трудимся с декабря про
шлого года. П ривезут ма
териал — работаем быст
ро, экономим, буквально, 
каждую  рабочую минуту, 
а затем , когда материал 
кончается —• сидим без 
дела. То есть, теряем 
больше, чем экон-пшм.

Так и работают строи

тели. То мраморной крош 
ки нет, то раствор вовре
мя не подвезли, то цемент 
закончился. И как бы ни 
били тревогу строители, 
куда бы ни обращ ались— 
все тщетно. М атериалы 
продолжаю т поступать с 
перебоями.

— Вполсилы трудятся 
почти все бригады, заня
тые на ГПТУ, — говорит 
мастер Ю. Прокопченко. 
— Об этом мы не раз го
ворили руководителям 
СМУ-5, а те — руковод
ству ДСК-7, но изменений 
нет.

Совсем ' недавно пере
ш ла на другой объект 
бригада ш тукатуров-маля 
ров В. Ш коды. Немало 
дней было потеряно этим 
коллективом на ГПТУ, 
где опять ж е из-за не
хватки краски, мела, 
ш паклевки и других стро
ительных материалов кол
лектив едва-едва дотяги
вал до нормы.

— Наши возможности, 
— сказала Т. Гущина 
(звеньевая из бригады 
В. Ш коды ),— использую т
ся в ДСК-7 наполовину.

Н азванные здесь кол
лективы стараю тся за 
счет передовых приемов 
организации труда сэко
номить минуты, часы, 
чтобы заверш ить государ
ственный план досрочно. 
Это записано отдельной 
строкой в социалистиче
ских обязательствах 
бригад. Но получается, 
как в известном народном, 
присловье: «Что собрш о
по ложке, то вылито i 
ром>.

Рейдовая бригада:
В. ТКАЧ, В. ГОЛАН, 
плиточники; Ю. БОЛ
ГОВ, бригадир пли
точников СМУ - 5, 
ДСК-7; С. СКИРДА, 
Т. КОВАЛЕВА, шту
катуры - маляры 
СМУ - 5  ДСК - 7;

. В. ТРЯСУХА.

О Благоустройство
РАБОТНИКАМИ ГОРОДСКОЙ САНЭПИДСТАНЦИИ 

СОВМЕСТНО С ПРЕДСТАВИТЕЛЯМИ ЖКК. ЖКО, 
УЖ КХ ПРОМПРЕДПРИЯТИЙ НЕДАЕНО ПРОРЕДЕН 

РЕИД ПО САНИТАРНОМУ СОСТОЯНИЮ ГОРОДА.
КАК ПОКАЗАЛИ ЕГО ИТОГИ, ЕЩЕ СЛАБО ВЕ

ДЕТСЯ БОРЬБА

за чистоту  города
До сих пор в новом 

городе отсутствует в му- 
сорокамерах тара, мусор 
в мусоровозы нагруж ает
ся вручную, что задерж и
вает транспорт, коэффи
циент его использования 
низкий.

Кроме того, выявлено 
м ного1 незаконных свалок 
— около общежития хим
завода по улице Лени
на, 77, по улице Мор
ской, 98-106, общ ежития 
«Волгодонска н е р г о- 
строя», где складирован 
разный хлам и частично 
бытовой мусор. Много 
свалок на территории ча
стного сектора — улицы
С. Лазо, Фрунзе, М. Горь 
кого, на территории Ж КО 
химзавода, домоуправле
ний № „\° 1, 2 Ж КО  лесо
комбината, СУ-31 и др.

Основная причина неза 
конных свалок —  отсут
ствие транспорта. Все 
промпредприятия питают 
надеж ду только на транс
порт спецавтохозяйства, 
который не обеспечивает 
весь город, а сами в очи
стке не участвуют. Поро
ж дает незаконные свалки 
такж е и несвоевременный 
вывоз строительного му
сора (улица Ленина, 
№ №  96, 100, девятнэтаж- 
ные общ ежития «Волго- 
донскводстроя» и «Волго- 
донскэнергостроя»).

Н ел ь зя  м ириться с  ia*

ким явлением, когда стро
ители возводят новые жи
лы е дома в кварталах 
Ю ЗР-П , Ю ЗР-1, а к уже 
обжитым домам разруш а
ют подъезды  и подходы. 
Так, разруш ены  подъезды 
к ж илым домам 
№М» 165, 167, 177,
185 187 и другим по ули
це Степной.

Н ельзя умолчать и еще 
об одном. Как показала 
проверка, крайне небреж 
но собираются и вывозят
ся пищевые отходы. По
ка что жбаны для их сбо
ра служат только мусо
росборниками. А  ведь в о  
прос сбора пищевых от
ходов необходимо было 
продумать давно и про
изводить его так же, как и 
мусор, одним и тем же 
транспортом и в одно и 
то же время. А  для этого 
нужны  дополнительные 
емкости, и об этом долж
ны позаботиться руково
дители спецавтохозяйства 
и уполномоченный по сбо
ру пишевых отходов Г1. А. 
Наливкина.

В текущ ем году в го
роде вводится единый са
нитарный день — среда, 
в который будут обсуж
даться вопросы санитар
ного порядка.

М. СТАРЦЕВА, 
заведующая санотделом

сан эп идстан ц и и .
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Наши интервью   ...............    ■
• Домостроительный комбинат

О ПЕРСПЕКТИВАХ СТРОИТЕЛЬСТВА ОБРАЗЦОВОГО СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО ГО
РОДА ВОЛГОДОНСКА, ГЛАВНЫХ ЗАДАЧАХ КОЛЛЕКТИВА ВНОВЬ СОЗДАННОГО ДО
МОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА № 7 РАССКАЗЫВАЕТ НАЧАЛЬНИК ДСК - 7 
Г. А. ЧИАКАДЗЕ. У  ГРАДОСТРОИТЕЛЕЙ ОСНОВНАЯ

Ц Е Л Ь - Т Е М П Ы ,  
РИТМ, КАЧЕСТВО

ИМЕННО НА ДОСТИЖЕНИЕ ЭТОЙ ЦЕЛИ И БУДУТ НАПРАВЛЕНЫ УСИЛИЯ 
КОММУНИСТОВ, КОМСОМОЛЬЦЕВ, ВСЕХ СТРОИТЕЛЕЙ ДСК-7.

Бурный рост населе
ния города в последние 
годы, вызванный большим 
притоком людей на строй
ку и завод, вызвал боль
шую потребность в жилье 
и объектах соцкультбыта. 
Сложивш аяся структура 
строительных организа
ций не обеспечила строи
тельство и ввод жилых 
домов и объектов соцкульт 
быта ускоренными темпа
ми. В связи с этим возник 
ло отставание. Помимо 
этого, строительство го
рода поставило ряд проб 
лем, решение которых 
возможно только при КОН 
центрации люд.'.ы-х и ма 
териальны х ресурсов, соз 
дании мощной базы граж 
данского строительства, 
формировании стабильно
го, высококвалифициро
ванного отряда строи
телей.

С учетом стоящих за
дач в начале этого года 
произош ла реорганизация 
строительных подразде
лений. На базе коллекти
вов управления строитель 
ства «Ж илстрой» и управ 
ления строительства «Вол 
годонскэне р г  о ж  и л- 
строй> создана новая 
строительная организация 
— домостроительный ком 
бинат №  7.

Главной задачей соз 
данного коллектива яв
ляется: на основе хо
рошо развитой базы 
гражданского строя гель 
ства развернуть стро
ительство города Вол
годонска, сконцентри
ровав полностью все 
работы по внутриквар
тальной застройке, 
включая коммуникашга 
я благоустройство. В 
1979 году коллективу 
домостроительного ком 
оината предстоит вы
полнить строительно
монтажных работ на 66  
миллионов рублей. В 
общем объеме работ 
предстоит освоить на 
строительстве жилья 
3 5  миллионов рублей.
Выполнение этой про

граммы обеспечит строи
тельство и ввод в эксплу
атацию 230  тысяч квад
ратны х метров ж илья, или 
4 ,5  тысячи квартир.

Учитывая стоящие за
дачи как перед строи
телями, так и перед кол
лективом завода «Атом- 
маш », мы берем допол
нительно к плану ввести 
ещ е 70 тысяч квадрат
ных метров и яринимчем 
на себя обязательство 
обеспечить ввод в 1Э /9  
году не менее 300  тысяч 
квадратны х мет р о в  
ж илья.

Ещ е более обширную 
программу предстоят осу
ществить нашему коллек
тиву по строительству 
объектов соцкультбыта. В 
) 97 9  году на пусковых 
объектах предстоит ос
воить 23,2  миллиона руб
лей. В числе объектов, ко
торые мы будем вводить 
ц эксплуатацию  в этом 
году, — две школы, пять 
детских садов, торговый 
центр, роддом, кафе, сто
ловы е я другие объекты.

При этом мы ставим 
перед собой цель — обес 
печить ритмичность, высо 
кие темпы и качество 
градостроительства.

В число объектов, ко
торые будут находиться 
под особым вниманием, 
входят: гостиницы .на пло 
щади Победы и в новом 
городе, объекты здраво
охранения и, в первую 
очередь, роддом на 130 
коек, объекты торговли и 
общественного питания. 
Чтобы обеспечить эту 
программу, сейчас созда
ется два строительно-мон
тажных управления, спе
циализированных на стро
ительстве учреждений 
соцкультбыта.

Новым и сложным по
ка для нас делом являет
ся организация работы 
по строительству внутри
квартальных коммуника
ций. В 1979 году на этих 
работах мы должны ос
воить 7,8 миллиона руб
лей. Для решения этой 
задачи мы также форми
руем новое управление.

Помимо указанных объ 
ектов и задач в титуль
ном списке имеется и 
ещ е ряд объектов жилья 
и соцкультбыта, строя
щ ихся хозяйственным спо
собом различными строи
тельными организациями 
города.

Понимая важность 
хозяйственного способа 
строительства, мы в то 
же время хотели бы, 
чтобы в, вопросах стро
ительства этих объек
тов проявлялось боль
ше инициативы и ак
тивных поисков путей 
решения возникающих 
вопросов.

Говоря о базе граждан 
ского строительства, на 
создание которой по пред
варительным подсчетам 
потребуется около 60  мил 
лионов рублей, мы рас
сматриваем ее в таком, ви 
д<\ который бы отвечал 
самым современным тре
бованиям градостроения. 
Необходимо, чтобы база 
обеспечивала выпуск и 
ввод в эксплуатацию  не 
менее 300  тысяч квадрат
ных метров »<илья ежегод 
но, а  такж е выпуск объ
ектов соцкультбыта, кото
рые мы бы не везли из 
других городов, а изготов 
ляли здесь, на собствен
ной базе. Думаю, что и 
наши заказчики, и гене
ральный подрядчик под
держ ат нас в этом стрем
лении.

В качестве перво
очередной задачи, не
обходимо' в первом 
квартале этого года за 
кончить все работы по 
первой опереди завода 
КПД с таким расче
том, чтобы мы во вто
ром квартале начали 
производство сборною  
железобетона на пер
вый дом для работни
ков этого завода.
Хочу остановиться < еще 

на двух вопросах, очень 
важных, на наш взгляд. 
Первый — по проектной

документации. В настоя
щее время у нас отсутст
вует документация на 21 
миллион рублей. С подоб 
ным положением мы ни
как не можем согласить
ся. И поправлять его нуж 
но немедленно.

Второе — в этом году 
в Волгодонск из Москвы 
теплоходами поступит в 5 
период навигации б о л ее ! 
65 тысяч кубометров 5 
сборного железобетона. [ 
Опыт прошлых лет пока- j  
зал , что тех площ адей,] 
которые выделял порт п од j 

! разгрузку железобетона, 
j явно не хватает. И, по- 
i мимо этого, руководство 
: порта должно повысить - 

ответственность у своего | 
коллектива за прием и пе* 
редачу нам этого ж елезо-' 
бетона.

Руководство, партий
ная организация домостро 
ительного комбината, ста
вя перед коллективом 
указанные задачи, отчет
ливо понимают, что без 
отлаженной организации 
труда, слаженной работы 
коллектива, эти рубежи 
окажутся недосягаемыми.
В коллективе домострои
тельного комбината рабо
тают сейчас 5880  человек. 
Чтобы обеспечить выпол
нение строитёльно-монтаж 
ных работ в объеме 66 
миллионов рублей, нам 
нужно увеличить коллек
тив еще' на 2300 человек, 
обучить новичков необхо
димым строительным про
фессиям и укомплектовать 
ими три новых управле
ния, а такж е существую 
щие подразделения.

Предстоит нам многое 
сделать по стабилизации 
коллективов, снижению 
текучести кадров, усиле
нию воспитательной рабо
ты.

Важной задачей, на 
решение которой руко
водство, партийный и 
объединенный постро
ечный комитеты наце
ливают коллектив, яв 
ляется то, чтобы уже 
в первом квартале те
кущего года выйти на 
ежесуточное выполне
ние строительно-мон
тажных работ в  180 ты 
с е ч  рублей, в о  в то р о м  
квартале — 230  ты
сяч рублей, что обес
печит выполнение го
дового плана в 66  м н л  
лионов рублей.
В этой связи хочу от

метить ценные начинания 
коллективов всех наших 
комплексных бригад, ко
торые заключили договор 
на соревнование под деви
зом «Даешь монтаж: в 
три дня — этаж!». А так
же 10 бригад, которые 
включились в движение 
коллективов, осваиваю
щих в год не менее 1 мил 
лиона рублей на строи
тельно-монтажных рабо
тах.

Мы будем всемерно 
поддерживать эти добрые 
начинания и прилагать 
все усилия для их цшро- 
к<то распространения.

мы с тон, 
вьегн ям !

В Р ЕД А К Ц И Ю  ПРО- 
! Д О Л Ж А Ю Т  П О С Т У П А Т Ь  
! П И С ЬМ А ТР У Д Я Щ И Х С Я ,
! ГН ЕВ Н О  О С УЖ Д А Ю Щ И Х  
! К И Т А Й С К У Ю  А ГР Е С С И Ю  
| ВО В Ь Е ТН А М Е.

j 4 .  НА МИТИНГЕ 
солидарности с социа- 

| листнческим Вьетна- 
1 мом, борющимся оро- 
1 тнв китайской агрес- 
| сии, работники пасса- 
: жирского автотранс

портного предприятия 
приняли решение: отра 
ботать один день в 
Фонд мира.

Первыми отработа
ли свои смены в Фонд 
мира водители такси 
И. П. Марченко и А. И ., 
Вязков, водители авто
бусов А. В. Костенко 
и А . М. Мещеряков.

• К. ТЕРЕХ Н Н .
±  ПЕРЕД началом 

рабочей смены в ма
газине №  71 состоял
ся митинг солидарности 
с борющимся народом 
Вьетнама.

Заместитель дирек
тора универмага Т. В. 
Безуглова зачитала 
текст Заявления Совет 
ского правительства. 
Выступившие на ми
тинге продавцы Г. Ф. 
Лагун, Р . И. Гончаро
ва, пережившие ужасы 
второй мировой Войны, 
гневно осудили наглую 
агрессию китайских ми 
литарнстов.

А по предложению 
молодого продавца Лю
д ы  Орловой комсомоль 
ско - молодежный кол 
лектив «Товары для 
женщин» решил отрабо 
тать одну рабочую сме 
ну безвозмездно.

Р. ИВАНОВА.

Коммунист Александр Михалев —  фрезеров
щик инструментального цеха завода «Атоммаш». 
Он не только хорошо трудится на производстве, но 
и активно участвует в общественной жизни кол
лектива.

На снимке: А. МИХАЛЕВ.
Фото А. Вурдюгов?..

УЧАТСЯ УПРАВЛЕНИЮ
За три прошедших года кол

лектив химзавода увеличил вы
пуск продукции с почетным пяти
угольником с 6 ,9  процента до 
21 ,2  процента.

В четвертом квартале 1978 го
да мы внедрили первую очередь 
комплексной системы управления 
качеством продукции. Но для 
активного функционирования дан
ной системы на заводе необходи
мо, чтобы специалисты всех уров
ней очень четко представляли 
суть и важность ее, так как без 
глубокого познания невозможно до' 
биться максимальных положитель 
ных результатов.

Мы провели несколько форм 
обучения специалистов завода по 
различным программам комплекс
ной системы. Для более квалифи
цированного изучения и познания 
системы КС УКП наш завод при
гласил специалистов — преподава
телей Всесоюзного института по

вышения квалификации руководя

щих и инженерно технических 
работников в области стандарти
зации, качества продукции и мет
рологии (ВИСМ) при Госстандар
те СССР.

Для обучения в ВИСМе у нас 
созданы две группы: первая —  
специалисты цехов, отделов, зани
мающиеся КС УКП, вторая —  
начальники цехов, отделов, глав
ные специалисты завода. Всего 
управлять качеством продукции 
учатся 74  специалиста завода.

Преподавание проходит на са
мом высоком уровне с глубоким и 
полным освещением вопросов КС 
УКП, экономики, стандартизации 
Мы благодарим преподавателе? 
ВИСМа С. М. Несвита, В. С. 
Ш макова, С. В. Карташевского за 
помощь нам, специалистам завода, 
в познании науки управления ка
чеством продукции и труда.

Р . СКОРОБОГАТОВА, 
заместитель начальника 

техотдела химзавода.
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ПРОДОЛЖАЕМ РАЗГОВОР: „ТВВР. КОМСОРГ!"
«НЕ ХВАТАЕТ КЕРОСИНА В ИЗБЕ - ЧИТАЛЬНЕ? 

ДОБУДЬТЕ! КТО-ТО НЕ ВЫПОЛНЯЕТ СОВЕТСКИХ ЗА
КОНОВ? СООБЩИТЕ, РАЗОБЛАЧИТЕ, ДОБЕЙТЕСЬ СНЯ 
ТИЯ, АРЕСТА, НАКАЗАНИЯ! ИНЫЕ РОДИТЕЛИ НЕ
ДОПОНИМАЮТ ЗНАЧЕНИЯ СОЮЗА МОЛОДЕЖИ? СО
БЕРИТЕ ИХ ИЛИ ПОЙДИТЕ К НИМ, ДОКАЖИТЕ, ВО- 
ЬЛЕКИТЕ В ОБЩЕСТВЕННУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ!

НУЖНА ПОМОЩЬ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ? ИДИТЕ В 
СОВЕТ! НУЖНА ПОМОЩЬ ПАРТИИ? ИДИТЕ В ПАР
ТИЙНЫЙ КОМИТЕТ! НО ДЕЙСТВУЙТЕ, ПОМОГАЙТЕ, 
ИНФОРМИРУЙТЕ, РАЗОБЛАЧАЙТЕ, СОВЕТУЙТЕ, ИЗО
БРЕТАЙТЕ, ИСКОРЕНЯЙТЕ ЗЛО И НЕДОСТАТКИ. ПОД
ДЕРЖИВАЙТЕ НАЖДОЕ ХОРОШЕЕ НАЧИНАНИЕ,

ДОВОДИТЕ 
ВСЕ ДО КОНЦА!"

(Из беседы В. И. Ленина с делегатами 
I съезда РКСМ).

Дорогие ребята! Ком
сомольцы и молодежь!

Я не зря начал свое 
письмо со слов Владими
р а  И льича Ленина. В них 
вы  найдете ответ па воп
рос, каким должен быть 
комсомолец. Я. человек, 
проживший уже большую 
и трудную жизнь, не мог 
равнодуш но отнестись к 
опубликованному в «В ол
годонской правде» 31 ян
варя  1979 года монологу 
А лександра Х алявы. Ибо 
все ваши заботы, не
смотря на разницу в воз
расте, волнуют и нас, быв 
ших комсомольцев, пото
му что в свое время эти 
ж е  проблемы были наши
ми проблемами.

Считаю, что Алек
сандру, как замести
телю секретаря цехо
вой комсомольской ор
ганизации, так и всем 
комсомольцам, надо 
заглянуть поглубже в 
самих себя. Чего-то 
недорабатываете в се
бе. Что сделали для 
того, чтобы обязанно
сти ваши не сводились 
к «сбору людей на суб
ботники и политзаня
тия»?
Вы гордитесь успеха

ми в груде. Правильно. 
Если есть чем, отчего же 
не погордиться? Только 
надо помнить, ребята, о 
том, что к планам все сво 
дить нельзя. Есть ведь и 
другая сторона жизни — 
общественно - организаци
онная. Как отдыхают мо
лодые рабочие? Хотят ли 
они участвовать в спар
такиаде, концерте, вече
ре — зависит от вас. Вот 
здесь - то и долж
ны появиться запе

валы. В таких .мероприя
тиях продолжается ф ор
мирование человека, про
исходит укрепление кол
лектива, а нередко и рож
дение его.

Приведу вам такой при 
мер из личной жизни. Это 
ещ е до войны было, ког
да начиналось «изотов- 
ское» движение. В Таган
роге, на металлургическом 
заводе имени А ндреева, 
в одном из цехов органи
зовали комсомольско-мо
лодежную  бригаду.

В работе все у них л а
дилось. В остальном что- 
то не получалось. А в це
хе больше ста комсомоль
цев... Направили меня в 
цех секретарем комсо
мольского бюро. Д умае
те, с чего я  начал? С то
го, что обошел всех и с 
каждым побеседовал. У з
нал, сколько зарабаты ва
ют, как живут, чем зани
маются в свободной вре
мя, чего хотят. Собрал 
некоторый материал — 
и к секретарю  партий
ной организации цеха. 
Вместе с ним подобрали 
» актив наиболее инициа

тивных. .Собрали их на 
чаепитие, потом выехали 
на массовку за город, при 
гласили артистов. А  по
том уже от рабочих це
ха отбоя не было: сами
предлагали, помогали, со
ветовали.

Может быть, есть 
смысл н вам начать с 
этого? И не дожида
ясь секретаря комите
та ВЛКСМ завода 
прежде всего органи
зовать работу в це
хах? Скажем, начните 
так: соберитесь все
вместе, пригласите сек
ретаря партийного бю 
ро, начальника цеха, 
да и поговорите по ду
шам. Поспорив, приде
те к единому мнению, 
наметите мероприятия. 
И обязательно их вы
полняйте.
Почему бы не провести 

вам первое собрание на 
такую  тему: «Н аш  цех. 
Завод. Их история». Р аз
ве все знают, как был ор
ганизован цех, как прохо
дило его становление, ка
кая продукция выходила, 
кто работал в первые дни 
его рождения? И сегодняш 
ний день: какая продук
ция идет в страны СЭВ, 
кто работает с личным 
клеймом и т. д.

Не надо быть безраз
личными, друзья мои. 
Больш е задора и хоте
ния. Больш е инициативы. 
А когда все это есть, бу
дет интересно вам жпт'ь. 
Вы вот не пробовали об
ратиться за помощью, за

•  Э к о н о м и ть  
в больш ом  и м а л о м

Что дали 
карточки?

Б ол ее 11 тысяч литров 
горюче-смазочных матери 
алов сэкономили за ян
варь и ф евраль водители 
грузового айтотранспорт- 
ного предприятия. Таких 
результатов предприятие 
добилось, введя ежесуточ
ный контроль за расходом 
горюче-смазочных матери 
алов по каждой автома
шине.

Уже год, как применили 
на грузовом автопредпри
ятии так называемы е на
копительные карточки. В 
них ежесменно с путево
го листа водителей пере
носятся данные о прой
денных километрах, о рас 
ходе бензина. Это способ
ствует оперативному вы
явлению причин, почему 
возникает пережог и уст
ранение их, а  такж е помо
гает быть постоянно в кур 
се дел в вопросах эконо
мии каждому водителю.

Прошло всего два меся 
ца, но у нас уж е есть пе
редовики —  водители, ко
торые сумели сберечь знч 
чительное количество го
рюче-смазочных материа
лов. На счету водителя
А. Г. Т ретьякова — 169 
литров, В. И. Альникина 
— 168 литров, В. Ф. Б ы 
кадорова — 162. Это зна 
чит, что каждый из них 
может отработать на сэко 
номленном топливе около 
двух дней.

ДО. ДОЛГОПОЛОВА, 
техник по 

горюче - смазочным 
материалам.

Мастера
Вкусные крас и ■ о 

оформленные кондитер 
ские изделия выпускает 
бригад* мастера Т. Е. 
Лопковой из кондитер
ского цеха хлебозаво
да. Только за январь и 
февраль этот неболь
шой коллектив выпу
стил сверх плана три 
тонны кондитерских из
делий, которые пользу
ются неограниченным 
покупательским спро
сом.

Белковый торт «С н е 
жинка» начали выпу
скать только в атом го
ду, но месяц от меся- I 
ца приходится увеличи- 
вать выпуск. И бригада 
Т. Е. Лопковой старает
ся удовлетво р и т ь 
спрос покупателей. О со : 
бенно хорошо трудятся
А . М. Крахинова, Н. С. 
Захарова, К. В. Кротова 
и другие.

В. П О П О В А , 
за*, производством.

Валентина Желибовская пришла в бригаду 
Т. Бутаевой, не имея строительной специальности. 
Здесь, в коллективе, многому она научилась. Осо
бенно у наставницы В. Бедросовой. Она передала 
девушке свой профессиональный опыт, мастерство. 
Сейчас ее ученица уж е самостоятельно выполняет 
любую работу. Добивается высокой производитель
ности труда.

На еннмке: В. БЕДРОСОВА (слева) н В. Ж Е
ЛИБОВСКАЯ.

Фото А. Бурдюгова.

ЗНАКОМИМСЯ  
С ПРОФЕССИЯМИ
Недавно серьезный раз- 

i говор шел у  нас на класс
ном часе на тему «Кем 
стать». Наш классный ру
ководитель Зоя Платоновна 
Торопова рассказала о 
том, почему она стала учи  
телем и считает эту нелег
кую работу самой интерес
ной.

Затем выступили учащи  
еся. Нелли Ш евченко рас
сказала о профессии пова

ра, которая ей давно нра
вится, а Леонид Цыганков 
—  о профессии моряка.

Десятиклассники решили  
создать альбом «Профес
сии, которые мы выбира
ем » и оставить его в шко
ле для будущ их выпуск
ников.

А. ЖУКОВ, 
ученик 10 «В» нласса 

школы № 10.

советом в заводской со- с общим количеством ра-

Т р у Д О В Л Л  Д И С Ц И П Л И Н А  яш —яштшяяшяшшяш— шв—ш

СПРАВКА И Н СП ЕКТО РА О Т Д Е Л А  КА Д Р О В  УПРАВЛЕНИЯ М ЕХ А Н И З А Ц И И  
Д О М О С ТР О И ТЕ Л Ь Н О ГО  К О М Б И Н А ТА  Nt 7 Е. Л . К УЛИ К : 212 Ч ЕЛО В ЕК О -Д Н ЕЙ  С О 
С ТА В И Л И  ПРОГУЛЫ  П О  УПРАВЛЕН И Ю  з а  1978 ГО Д . ВОСЕМ Ь ЧЕЛОВЕК ВЫ ХО
Д И Л И  Н А  Р А Б О ТУ В НЕТРЕЗВОМ  С О С ТО  ЯНИИ, ТРОЕ ПОБЫ ВАЛИ В МЕДВЫТРЕЗ
ВИТЕЛЕ. З А  НАРУШ ЕНИЕ ТР УД О В О Й  Д И С Ц И П ЛИ Н Ы  УВОЛЕНЫ  Д В А  ЧЕЛОВЕКА., 
ПОНИЖ ЕНЫ  В Д О Л Ж Н О С Т И  —  ЧЕТВЕРО, д е л а  ТРОИХ РАССМ ОТРЕНЫ  Н А  Т О 
ВАРИ Щ ЕСКО М  С У Д Е .

КОММЕНТИРУЕТ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ П0СТР0ЙК0МА УПРАВЛЕНИЯ Н. П. ГАЙ
ДУКОВ.

Дело всех и каждого
Если сопоставить ц н ф -! -передвижение в списке 

ры, указанны е в справке, j очередности на получе-

вет ветеранов? Я встре
чал Ж еню Казьмина, он 
обещал наладить с ними 
связь, да видно некогда 
было. А  зря  вы порой о 
нас забываете! У нас ведь 
опыт работы в комсомо
ле есть и немалый! Думае 
те, изменились очень? 
Нет. Комсомол был и бу
дет. Бы ли активные, они 
и будут, как, впрочем, и 
пассивные.

И все-таки, ребята, 
я верю в то, что вы 
найдете себя, найде
те правильное реше
ние этой проблемы и 
сделаете жизнь на за
воде разнообразной, 
яркой и интересной.
И ещ е я  верю в то, что 

партийные бюро цехов и 
партийный комитет заво
да помогут своей молоде
жи в решении 'т ех  вопро
сов, которые ее сегодня 
волнуют. Посмотрите внн 
мательнее на ребят, мы 
же. з а ' них в ответе.

Всего вам доброго, то
варищи! Ж елаю  вам вся
ческих успехов в дости
жении цели.

ф . БОНДАРЕВ, 
ветеран комсомола и 

партии, председатель 
городского Совета

ветеранов. •

ботающих в управлении 
— более 500  человек — 
то можно сделать вывод, 
что прогульщ иков, нару
шителей трудовой дисцип 
лины в нашем коллективе 
немного. Но они все-таки 
есть. Поэтому успокоен
ности не долж но быть.

Какую борьбу ведем 
мы с прогульщ иками и 
наруш ителями производ
ственной дисциплины, 
норм советского общежи
тия? Какие принимаем 
меры?

Как видно из справки, 
это и разбор проступка 
человека на заседании то
варищеского суда, и пони
жение в занимаемой долж 
ности.

Н а всех трех участках 
управления созданы цех
комы, которые н являю т
ся первичным звеном, оп 
ределяю щ им меру нака
зания человеку, нарушив
ш ему производственную 
дисциплину. А  этих мер 
воздействия на нарушите
ля  в нашем распоряж е
нии немало, кроме пере
численных выше, это

ние жилья.
К примеру, слесарь- 

моторист В. Г. Ишутин 
нередко появлялся на ра
боте в нетрезвом состоя-

заседания Цехового коми
тета третьего участка.
Цехком ходатайствует пе 
ред построечным комите
том управления о том, 
чтобы лишить месячной 
премии и объявить стро-

нии. В списке на получе- i гии выговор за прогулы 
ние ж илья мы п е р е д в и н у - 1 слесарям Г. Чефонову,
ли его очередь на 50 но 
меров ниже, применяли 
II другие меры воздейст-1 
вия. Но б езрезул ьтатн о .1 
Случаи наруш ения произ 
водственной . дисциплины 
повторялись. Пришлось 
расстаться с человеком.

Но увольнение у нас— 
крайняя мера. И мы при
бегаем к ней нечасто: 
всего два человека были 
уволены в 1978 году за 
прогулы. С тараемся все
ми другими методами на
править человека на путь 
добросовестного труда, 
дисциплинированности.

Л. Л яхов работал бри
гадиром ремонтников. За  
нетактичное поведение в 
быту он был снят с этой 
должности и переведен в 
слесари. Использованная 
мера наказания подейст
вовала. Сейчас этот че
ловек не наруш ает трудо
вую дисциплину, нормали 
зовалось положение в

В. Портнову и вулканиза
торщику А. Зиновьеву.

Как правило, построеч
ный комитет удовлетворя 
ет ходатайства цехкомов.

Думаю, предлагаемые 
меры наказания указан
ным товарищ ам заставят 
их залуматься над своим 
поведением, подумать о 
своем авторитете в кол
лективе и в дальнейшем 
поддерживать его.

Сейчас наш коллектив 
укрупняется. Мы получа
ем технику, ведем набор 
рабочих. Поэтому пробле 
ма воспитания каждого 
рабочего в духе приобре
тенных нами традиций 
встает очень остро.

Нам мало удерж ать за 
воеванные позиции. 
Каждый рабочий кол
лектив, куда влива
ются новички, будь 
то бригада, участок, цех— 
должен сразу ж е давать 
отпор всем проявлениям

  „ . -  - нарушений трудовой дис-
лишение премий, путевок, семье. цяплины. Это задача каж
перенос времени отпуска, I Передо мной протокол дого члена коллектива.

i

У

Ш Информирует 
горсЬвет

Новая 
служба
При городском уп 

равлении коммунально 
го хозяйства с 1 апре
ля 1979  года начинает 
действовать оператив 
но-диспетчерская служ  
ба, в обязанности ко
торой входит коорди
нация выполнения ава 
рийно - восстановитель 
ных работ, проводимых 
на объектах жилищно- 
коммунального хозяй
ства города и движе 
ние транспорта.

Ведь нередко еще 
аварии устранялись по
долгу из-за того, что 
информация о Них не
своевременно поступа
ла к исполнителям.

Новая служба помо
жет коммунальникам 
действовать оператив
нее.

Оперативно - диспет
черская служба нахо
дится по улице Лени
на, 1, телефон — 05.

Погасите 
налог
Городской финансо

вый отдел извещает, 
что первый срок унла- 
ты налога со строений 
и земельной ренты ис
тек 20  марта. Необхо
димо погасить задол
женность и своевремен 
но произвести оплату 
очередных платежей.

Прн уплате налогов 
с нарушением срока, 
взыскивается пеня в 
размере 0 ,2  процента 
из сумлы налога за 
каждый день просроч
ки.
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Инспектором дорож 
но-патрульной службы 

ГА И  с 1970 года рабо
тает В. Ф . Виноградов. 
На участках, где он де 
журит, всегда порядок, 
всегда он находится у 
опасных мест и контро
лирует действия води
телей и пешеходов.

В любую минуту ин
спектор готов принять 
решение. В своей рабо 
те он опирается на по
мощь общественных 
сотрудников милиции 
Н. Иваненко и Н. Смир
нова. постоянно воспи
тывая у них чувство от- 
г.етственности.

Оперативность и уме
ние правильно действо
вать помогли В. Вино
градову и его внештат
ным сотрудникам за
держать угнанную ма
шину марки «К А М А З ». 
А было это так. Деж ур
ный сообщил по рации 
о том. что с улицы 30 
лет Победы угнан авто- 
моб и л ь  «К А М А З » 
№  84— 24. Инспектор, 
обдумав план и приняв 
решение. немедленно 
отправился на поиски.

Скоро машина была 
обнаружена. Угонщик, 
находившийся в нетрез
вом состоянии, задер
жан.

И в любую погоду, в 
любое время суток 
можно увидеть автоинс
пектора на службе.

За активную работу 
по безопасности дви
жения инспектор В. Ви
ноградов неоднократно 
поощрялся руководст
вом. Мы благодарим 
его за отличную ра
боту.

ь. НЕВЕСЛОВ, 
сотрудник ГАИ.

Заместитель начальника уголовного розыска 
капитан милиции Людмила Васильевна Васильева 
служит в органах милиции с 1967 года.

Специалист первого класса, «Отличник мили- 
“И” » она с отличием закончила академию МВД 
СССР, принимала участие в раскрытии сложных 
преступлений. За добросовестную н умелую службу 
трижды награж далась медалями.

Н з снимке: капитан милиции Л. В. ВАСИЛЬ- 
ЕВА,

Фото А. Кляпикова.

КАК ВЕРЕВОЧКЕ 
НИ ВИТЬСЯ.,
О храняя народное до

стояние, милиция ведет 
решительную борьбу с 
хищениями, которые при
чиняют значительный 
ущ ерб государству.

Приведем такой при
мер. Как-то жители 
г. Цимлянска Горягин 
(1953 года рождения),
Савельев (195в  года рож
дения) по договору с Цим 
л ян ским .. винсовхозом со
провождали вагон с «Со
ветским ш ам панским »’ в 
Москву. От соблазна-узер 
ж аться не могли, выпива
ли. Да так, что к концу 
пути недостаток составил 
1100 рублей. Казалось 
бы, виновные должны бы
ли погасить причиненный 
ущерб и образумиться, 
но... не тут-то было.

Прошло совсем немного 
времени, и они вместе с 
нигде не работающим 
Наумовым приехали на. 
ж елезнодорожную  стан
цию Цимлянская, где шла 
погрузка вина. Догово
рившись с проводником 
Ш ишкиным, похитили 24 
ящ ика «Советского шам
панского» на сумму 105G 
рублей.

Ш ампанское было пе-

I N
ревезено в магазин №  32, 
что в хуторе Красный 
Яр, и продано заведую 
щей магазином и продав
цу по цене 2 рубля 50 
копеек за бутылку. Полу
ченные деньги любители 
поживиться за счет госу
дарства поделили между 
собой. Д  продавец, ни
сколько не смущаясь, по
ставила шампанское на 
витрину и написала цену 
«3 рубля 67 .копеек».

Об исчезновении ящи
ков стало известно работ
никам линейного отдела 
милиции. Проявиз наход
чивость, старший инспек
тор уголовного розыска 
В. Падубов, начальник 
линейного поста милиции 
Л. Кондратьев, милицио
неры тт. Мельников и 
Соболев в течение суток 
нашли преступников и 
задержали их.

Нет, не уйти от ответ
ственности тем, кто стано 
вится на путь воровства, 
грубого нарушения на
ших законов.

Н. ДЬЯКОВ, 
заместитель начальника 

Волгодонского 
линейного отдела 

милиции.

В товарищ еских суд ах - ....... .....

Наказаны за хищение
Товарищеский суд производства синтетических 

жирных кислот химзавода обсудил случаи хищения 
стирального порошка работниками цеха.

Суд вынес решение: объявить общественное по
рицание с опубликованием в газете «Волгодонская 
правда» аппаратчицам Г. Л. Моисеевич и Г. Ф. 
Гречко.

'  Ю БО РИ С ЕН К О , 
председатель товарищеского суда.

В СЕМЬЕ К0РМИЛИНЫХ ЧЕТЫРЕ ЧЕЛОВЕКА: ОТЕЦ -  ВИКТОР ВАСИЛЬ
ЕВИЧ, РАБОТАЕТ В СМУ-2. ДОМОЙ ЧАСТО ПРИХОДИТ В НЕТРЕЗВОМ СОСТО
ЯНИИ, УСТРАИВАЕТ ПЬЯНЫЕ ДЕБОШИ. ВОСПИТАНИЕМ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНЕГО 
СЫНА ЗАНИМАЕТСЯ МАТЬ, МАРИЯ ГРИГОРЬЕВНА. ДВА ГОДА СЕРГЕЙ НА 
УЧЕТЕ В ИНСПЕКЦИИ ПО ДЕЛАМ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ. ОСТАВАЛСЯ НА ВТО
РОЙ ГОД В ОДНОМ КЛАССЕ.

МЫСЛЯМИ 0 ТОМ, КАК ТЕРЯЕТСЯ

авторитет родителя
И 0 ТОМ, КАКИМ ДОЛЖНО БЫТЬ ВОСПИТАНИЕ ДЕТЕЙ В СЕМЬЕ, СЕГОДНЯ 

ДЕЛИТСЯ РАБОЧАЯ ЦЕХА СКЛАДСКОГО ХОЗЯЙСТВА ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪ
ЕДИНЕНИЯ «АТ0ММАШ», ЧЛЕН КОМСОМОЛЬСКОГО ОПЕРАТИВНОГО ОТРЯДА ГА
ЛИНА ВЕРЕЙКИНА.

Велик авторитет роди
телей. С какой гордостью 
дети часто говорят: «А 
моя мама — передовик!», 
«А мой папа в футбол 
играет».

Вот как вспоминает о 
своем отце Ю. Гагарин: 
«В нашей семье, автори
тет отца был непререкае
мым. Строгий, но спра
ведливый, он - преподал 
нам, своим детям, первые 
уроки дисциплины, уваж е
ния к старшим, любви к 
труду. Никогда не приме
нял угроз, ни брани, ни 
шлепков, никогда не за 
дабривал и не ласкал без 
надобности. Он не бало
вал нас, но был внима
телен к нашим желани
ям».

Удивительно заботли
вым и внимательным от
цом был Ф. Э. Дзержин
ский, который даже в са
мые тяжелые периоды 
своей жизни, в тюрьме, 
находил время и возмож
ность заботиться о своем 
сыне. Подробно, до мель
чайших деталей излагал 
он в письмах к жене свои 
взгляды на воспитание 
малыша, интересовался 
его жизнью.

И подобных примеров 
много. Невероятным ка
ж ется, что сейчас в наше 
время есть семьи, где де
тям ж ивется неуютно и 
безрадостно.

Семья Ж елезняков. 
Анатолий Петрович,
глава семейства, работа
ет бульдозеристом в уп
равлении строительства 
механизированных работ. 
Мать, Раиса А лексеевна, 
домохозяйка. В семье де- 
зять детей. Государство 
обеспечило их хорошей 
квартирой, оказывает по
стоянную материальную 
помощь. П редлагали от
дать детей в интернат — 
отказались.

В квартире «грязи по 
колено», детишки не ухо
ж ены, недоедают. А  ро
дителям некогда зани
маться воспитанием детей 
— пыот, потом дерутся. 
Есть с кого взять пример 
старшей дочери Ольге. 
Ей нет шестнадцати, но 
она уже прикладывается 
к спиртному, ведет амо
ральный образ жизни.

Алексей . Евгеньевич 
Ш и р о к о в  работает элект
риком в производствен
ном объединении «Атом- 
маш». Его ж ена, Анто
нина Ивановна, кондитер 
столовой №  7. Для их сы
на Саши стало привыч
ным то, что родители 
часто бывают «под гра
дусом». Отсюда и резуль
тат: сын таких родителей 
стоит на учете в инспек
ции по делам несовершен
нолетних за угон мопеда.

Все эти несовершенно
летние не какие-нибудь 
беспризорные дети. У них 
есть родители, они учат
ся в советской школе. И 
не только на родителях 
лежит вина за такое вот 
неприемлемое в нашем 
обществе воспитание. 
Ведь больше половины 
дня они находятся в 
школе. И нельзя не обра
тить внимания на их по
ведение.

Держ атся они обособ

ленно. Часто являю тся 
организаторами драк. Гру 
бят учителям. И одно
классники держ атся от 
них в стороне. Дают обид 
ные клички, И после шко 
лы, на улице, ведут себя 
не лучше. Хулиганят, 
стреляют из самопалов.

Вот у Коли Максим це- 
ва был такой случай. 
Привели его в штаб опер
отряда завода «Атом- 
маш» всего в грязи, одни 
глаза возбужденно свер
кают. Что же он сделал? 
О казывается, на лестнич
ной площадке у соседей 
привязывал две;хи к 
лестничным перилам, что
бы нельзя было выйти из 
квартиры. П ривязал, од
ну. Начал другую. В это 
время вышел сосед. Под
ростку пришлось кубарем 
скатиться вниз. Задуман
ное Колей «блестящ ее» 
мероприятие закончилось 
«грациозным» падением 
в лужу.

Как рассматривать его 
поступок? Преступление, 
шалость или безобидная 
шутка? Подростку хоте
лось совершить что-то из 
ряда вон выходящее. И 
это должно уже насто
раживать.

В комсомольском опе
ративном отряде произ
водственного объедине
ния «Атоммаш» функци
онирует группа профи
лактики. Комсомольцы 
работают совместно с 
инспекцией по делам не
совершеннолетних.

Рассказы вает командир 
оперотряда Николай Смот 
ров:

— Конечно, успехов по 
снижению безнадзорности 
и предупреждению право
нарушений среди несовер
шеннолетних мы достигли 
небольших. Сняты с учета 
отдельные подростки, но 
общий уровень преступ
ности среди молодежи 
очень высок. Чем это обг-.- 
яснить?

Те профилактические 
мероприятия, которые 
проводятся оперотря
дом: беседы в семьях 
с «трудными» подрост
ками,' в штабе отряда, 
в школе, конечно, име
ют большое значение, 

j Но, к сожалению, бесе 
ды остаются беседами, 
а обещания обещання- 

I ми. Советуем, узнаем 
со слов круг интересов 
подростка, а фактиче
ски что мы в силах 
предложить? Не можем  
занять подростка в сво 
бодное время интерес
ным занятием. В новом 
городе одни единствен
ный клуб «Ровесник», 
который работает с 
большими перегрузка
ми. Нет кружков, спор 
тивных площадок.
Мало внимания вне

классным занятиям под
ростков уделяет школа. 
Нет интересных ф акуль
тативных занятий, не 
функционируют спортив
ные секции. Некому по- 
настоящ ему заж ечь ре
бят. Например, в школе 
№  13 ученики полгода че 
заним ались ф изкульту
рой, так как недоделан 
спортзал, и учащ иеся ос

тались не аттестованны
ми по ф изкультуре за 
первое полугодие.

Ответ на все эти проб
лемы у местных руково
дителей один — стройка.

Так неужели на строй
ке будут воспитываться 
будущие преступники?!

Еще хочется сказать о 
плохих родителях. Вот 
пример: осенью членами 
отряда были задержаны  
двое несовершеннолетних, 
которые совершили кра
жу арбузов с бахчи. Вы
звали родителей. Одна из 
мамаш пожала плечами: 
«Подумаешь, 10 арбузов 
взял, другие машинами 
воруют».

Мы, комсомольцы, 
не расписываемся в 
своем бессилии, мы в 
любых условиях будем  
делать все возможное 
Но хочется, чтобы то
варищи, которые ком
петентны в решении 
перечисленных проблем, 
серьезно задумались о 
том, кого мы растим 
себе на смену.
Главное сейчас для 

всех нас— помочь таким 
вот ребятам. И в услови
ях стройки можно ув
лечь ребят, отвести от 
беды. Вот, напоимер, в 
школе j\6 13 по ш ш гчзти- 
ве заместителя директора 
по воспитательной работе 
Т. Н. Матюшевой органи
зован отряд «Ю ные дзер 
жинцы», куда вошли уча
щиеся старших классов. 
В присяге «Ю Д» есть та
кие слова: .« ...бы ть' чест
ным, дисциплинирован
ным, бороться с разнсду- 
шием, ■ строить свою 
жизнь по Дзержинскому». 
В гостях у ребят бывает 
заместитель начальника 
ОВД Н. Н.; Рождествен
ский. ,

А почему бы девизу 
«дзержинцев» «Ж ить, 
отвечая за все» не стать 
девизом для учащ ихся 
других школ. Нужно на
учиться не только лю 
бить детей, научиться 
будить в каждом подрост 
ке исследователя, тв 'ф н а. 
Научить их любви к пре
красному. Заставить по
верить в себя. И учить 
надо так, чтобы оно всегда 
дарило человеку радость 
открытия и радость по
беды. . .

Г. В Е РЕ И К И Н А , 
рабочая произведет. 

Е е гн и го  объединения 
«А тсммзш », член 

ксмсомо^ьско о 
оперативного отряда.
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